

CARROSSERIE GANGLOFF AG an Calag verkauft

Die Carrosserie Langenthal AG (Calag) übernimmt per 30. Oktober 2015 die Carrosserie Gangloff AG in Bern. Im Zuge ihrer Nachfolgeregelung haben die bisherigen Besitzer der Carrosserie Gangloff AG beschlossen, die Firma an die alteingesessene Traditionsfirma in Langenthal zu verkaufen. Calag übernimmt die gesamte Geschäftstätigkeit sowie das Personal der Gangloff AG.

Um einen geordneten Uebergang zu gewährleisten, wird der Betrieb bis auf Weiteres in Bern weitergeführt und im Laufe der ersten Jahreshälfte 2016 in den vor 4 Jahren neuerstellten, hochmodernen Betrieb in Langenthal integriert.

Die bisherigen Inhaber der Gangloff AG sind über die gefundene Lösung sehr glücklich, können dadurch doch auch die Arbeitsplätze der langjährigen Mitarbeiter gesichert werden.

Für die Kunden im Nutzfahrzeugbereich ist diese Lösung optimal, liegt doch die Firma Calag sehr zentral im schweizerischen Mittelland, nahe der Hauptverkehrsachsen unseres Landes.

Mit den von Gangloff über viele Jahre vertretenen Produkten von CHEREAU (Kühl- und Isothermaufbauten), ORTEN (Getränkefahrzeuge) und RAPID (Leichtbaukoffer) ergänzt die Firma Calag ihre Geschäftstätigkeiten im Bereich Nutzfahrzeuge und stellt mit ihrem Reparaturbetrieb auch den Kundendienst für diese Produkte für die Zukunft sicher.

Nicht betroffen von diesem Geschäft ist die seit Anfang 2014 in die BMF Group AG gehörende Gangloff Cabins AG mit Sitz in Seftigen BE.

CARROSSERIE GANGLOFF AG BERN
Marc Pfister, VR
Freiburgstrasse 170
3000 Bern 5

Calag Carrosserie Langenthal AG
Kurt Späti, Geschäftsleiter
Chasseralstrasse 7
4900 Langenthal